

Reflexiones de un expresidente.

Durante 6 años he sido presidente de AEDA y he dirigido un equipo que ha gestionado nuestra agrupación. A pesar de haber cogido las riendas de AEDA en el peor momento posible, en el comienzo de la pandemia, supimos, no solo superar esta crisis sino, impulsar a nuestra Agrupación a la situación actual, objetivamente la mejor de todas las situaciones anteriores.

Estoy seguro de que la nueva directiva de AEDA, comandada por el presidente Juan Luis Olleros Izard, impulsará aún más a la Agrupación. Hemos tenido mucha suerte con este equipo.

AEDA tiene algo especial y es el magnífico ambiente que reina entre nuestros socios; siempre responden con entusiasmo a las actividades que se plantean y a los certámenes que se proponen. Nuestras clases de acuarela, dirigidas por un grupo de profesores que trabajan altruistamente, están llenas, estamos llegando al límite de nuestra capacidad. Teniendo en cuenta que los ingresos que se obtienen por estas clases suponen, aproximadamente, el 65% de los ingresos totales de AEDA, resulta evidente su importancia. Una vez más: ***gracias al equipo de profesores de AEDA.***

La fuerte presión que sufre AEDA por el incremento de los costos de alquiler, hará necesario adoptar medidas que permitan equilibrar el gasto anual. El nuevo equipo directivo encontrará y nos propondrá la solución. Este tema es la única nube que se cierne actualmente sobre nuestras cabezas.

El futuro de AEDA no puede ser más halagüeño, somos la Asociación más importante de pintores acuarelistas de España y cada vez más grande.

Deseo a Juan Luis Olleros y a su equipo directivo el mayor de los éxitos en su gestión

Un abrazo y VIVA AEDA

Manuel Alpañés, expresidente de AEDA – (Presidente y profesor de AEDA : 2019-2025)